



Knittelfeld
Mehr Stadt

Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Honig versüßt die vorweihnachtliche Zeit

Zusammen mit dem passionierten Imker und Altbürgermeister von Apfelberg, Franz Sattler und dem Obmann des Bienenzuchtvereins Knittelfeld, Werner Brandstätter, besuchten GRin Martina Stummer und Bürgermeister Harald Bergmann das Betreute Wohnen in der Gaaler Straße, betreut von Edith Schlick und das Betreute Wohnen in der Mozartgasse betreut von Gabriele Kopp und Isabel Schachner. Dort wurden kleine Honig-Gläschen an die BewohnerInnen verteilt und bei Kaffee und Keksen so mancher Witz erzählt. Weiters wurde auch noch Honig in der Bezirksleitstelle des Roten Kreuzes Knittelfeld und in der Bürgerservicestelle Apfelberg verteilt. Für diese Weihnachtsaktion wurden in Summe 15 Kilogramm Honig vom Bienenzuchtverein Knittelfeld zur Verfügung gestellt.

Bürgermeister DI (FH) Harald Bergmann verteilte vor Kurzem zusammen mit Umweltreferentin GRin Martina Stummer, Franz Sattler und Werner Brandstätter in den betreuten Wohnhäusern von Knittelfeld Honig, als kleine Aufmerksamkeit vor Weihnachten.

